

1月号

可能性は∞無限大

# ☆3 年生 35 名大学センター試験を受験☆

3 年生の特進クラスを中心に 14 日 15 日と大学センター試験を受けました。会場は金沢大学角間キャンパスで石川県の中でも 3000 人を超える受験生が集まりました。

天候は最強な寒波がやってくるということで、寒さ対策などの備えをし、朝早くから公 共交通機関を利用して角間キャンパスに向かいました。

角間キャンパスでも4つの会場に分かれて受験したため、教室でたった一人になった生徒もいました。特進クラスの生徒はこの日のために3年間、雨にも負けず、雪にも負けず、朝早くから登校し学習に励んできました。土曜補習や学習合宿にも励んできました。その集大成として迎えた大学センター試験。普段感じたことのない緊張感の中で、一生に一度のとても貴重な体験となったことと思います。13日(金)大学センター試験の激励会の様子

# ♪受験した生徒の感想♪

### 金沢大学・総合教育棟 の様子





○ 今回の大学センター試験 を受けて、自分とこの試験に 全てをかけている人たちとの 差を思い知らされました。自

分の教室に入った瞬間に空気が外と全然違いました。自分にとってはとても重苦しく辛い環境でした。自分は2教科だけでしたが学校で受ける模試よりも疲労を感じていました。ですがこの日のために朝学習や補習などをやってきて達成感も感じました。

〇1月14日・15日と2日間にセンター試験が行われました。僕にとって最初で最後のセンター試験で

す。僕は理系型 5 教科 7 科目でした。僕と同じ教科を受ける人がクラスに 1 人しかいないうえに、その人とは試験室が別だったので周りに顔見知りの人がいませんでした。周りにいる人はみなピリピリして終わったらどっと疲れました。センター試験は教科書に出ることしか問題に出ないのでしっかり過去問とかすれば良い点数が取ることが可能です。



〇センター試験を受けてみて思ったことは朝学でやっていたことができれば大体は解くことができるということでした。特に数学で確率の問題は出題される可能性が高いと言われていて実際に出たし、試験がある週にデータのところを復習しその範囲が出題されました。他の問題も朝学でやったことがある問題ばかりだったので、朝学を真面目に受けやったことを忘れないように復習していれば高得点を狙えると思いました。

〇センター試験を受けて、この試験に人生をかけて受けている人もいると思うとすごく貴重な体験ができたと思います。休み時間も必死に勉強している姿がすごかったです。このセンター試験のために朝学も土曜補習も、勉強合宿も行ってきて辛かったけど今思うとやってきて良かったと思います。同じ高校3年生の子があんなにも必死に勉強して夢を叶えるために努力していてかっこよく感じました。卒業したら、そんな子と同じところで学ぶ人もいるので負けないように私も夢を叶えるために努力していきたいです。

#### 16日(月)自己採点の様子









要験の下見・要験の姿勢・自己採 点の準備 全てにおいて素晴らし い行動でした。(進路指導課)

# ---3 年生から 下級生へのアドバイス----

〇私がやってきてよかったと思ったことは、学習では 2 年生の後半ぐらいから個別指導が始まったことです。個別指導は自分の進路実現のために、先生方に受験科目について教えてもらいました。難しい問題とかあって分からないときは、先生に教えてもらうことができて理解できました。授業に関しては、必ず予習をすることにしていました。予習することで先に授業の内容がわかり、授業がすんなり頭に入ります。私が後悔していることは、もっとわかなないところがあれば、先生に聞けばよかったなということです。

〇私は高校を卒業したら就職します。自分が行きたいと思う企業に入るためには、学校は休まず来て、テストでは赤点をとらず平均点以上をとることが大切だと思います。そして部活動でも一生懸命がんばることです。あいさつや先生への言葉遣いや接する態度なども大切です。企業を選ぶ時、皆が休みの日数、給料の良い企業に就職したいと思っているので他の生徒と希望が重なります。その時、先生たちが会議に誰を第一志望で通すかを判断するので、態度やテストの点数が悪く、学校も休みがちであると第一志望で通ることができなくなってしまいます。ですから、普段の生活からあいさつやテストで良い点数をとること、どんな事も一生懸命がんばることが良いと思います。



〇私が合格するためにしたことは、挨拶です。なぜなら自分から進んで挨拶していればそれが身について企業の人と会ったときに自分から挨拶ができると思ったからです。

次に身だしなみです。こちらの第一印象は見た目で決まると 言われるので相手から見て正しい服装をして相手に良い印象 も与えられるように心掛けました。学習面ではわからないとこ ろは友達に聞いて、テストに支障のないようにしました。

2年生に向けた受験体験講座の様子